
Angket Motivasi Prestasi

Penelitian Tindakan Kelas (PTK) Guru Ekonomi SMA

Revitalisasi Peran Ekstrakurikuler Keagamaan di Sekolah

Kumpulan abstrak penelitian dosen IKIP Surabaya

HIGH PERFORMANCE IN SPORTS: MENTAL TRAINING PADA CABANG OLAHRAGA

Teori dan Praktik Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, PTK, R & D

Jurnal Pena

Computational Thinking dan Literasi Matematika dalam Tantangan Asesmen

Nasional

Mekar Berseri Di Masa Pandemi (Kumpulan Best Practices Inovasi Pembelajaran Pada Sekolah Model Di Masa Pandemi Covid 19) SMP, SMA, SMK

Utilization of Learning Media in Improving Learning Outcomes and Motivation

Jurnal Pendidikan Empirisme

Pedoman penulisan artikel ilmiah untuk jurnal

Implementasi Digitalisasi Teknologi Pada Bangunan Tinggi untuk Menghadapi Era

Revolusi Industri 4.0 di Indonesia

GROUP INVESTIGATION MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA

PENERAPAN POSITIVE REINFORCEMENT TERHADAP MOTIVASI BELAJAR PESERTA

DIDIK

JEJAK GUPRESNAS : GURU PRESTASI NASIONAL

Jurnal UNISAedu Volume 5 Nomor 3 2021

Jurnal Pendidikan Dwija Utama

Analisis Regresi

GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH Terhadap Motivasi Berprestasi Guru

Al-Islam dan Kemuhammadiyah

Metode Penelitian Pendidikan & Pengembangan

Teknik Analisis Data Kuantitatif Teori dan Aplikasi dengan SPSS

Tugas Guru Dalam Pembelajaran

Teori Motivasi dan Pengukurannya

Pembelajaran CTL (Contextual Teach and Learning), Belajar Menulis Berita Lebih Mudah

Statistika Dasar Untuk Penelitian Jilid 1 Dengan Aplikasi SPSS: Pada bidang Pendidikan, Sosial dan Kesehatan

Metode riset bisnis

Penggunaan Model Pembelajaran Make A Match untuk Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Sistem Reproduksi Manusia

Meningkatkan Kualitas Pembelajaran Guru TK dan SD Melalui Penelitian Tindakan Kelas

Evaluasi Pembelajaran
Strategi Pembelajaran Berbasis Motivasi
Psikologi Industri & Organisasi
Implementasi Corelasi, Regresi dan Anova 1 Arah dengan SPSS
Isu-Isu Manajemen Pendidikan Jilid 1
Pengantar Praktis Penyusunan Instrumen Penelitian
Literatus Vol. 1 No. 1
Metodologi Penelitian
Metode Diskusi Tipe Kokok Meningkatkan Motivasi, Aktivitas dan Prestasi Belajar
Siswa
Fundamental Metodologi Penelitian Kuantitatif (Eksplanatif)
Human Motivation

*Angket Motivasi
Prestasi*

*Downloaded from
blackforesttogether.org by
guest*

ALEX JESSIE

**Penelitian Tindakan Kelas (PTK)
Guru Ekonomi SMA** Penerbit Pustaka
Rumah C1nta

Motivasi merupakan dorongan dasara yang menggerakkan seseorang individu untuk melakukan suatu perbuatan. Karena itulah, baik buruknya perbuatan seseorang sangat bergantung pada motivasi yang mendorong perbuatan tersebut. hal tersebut menjadikan

motivasi sebagai salah satu ilmu yang menarik dijadikan variable untuk diteliti. Buku ini memaparkan semua hal mengenai motivasi. Dimulai dengan pengertian motivasi, teori-teori motivasi dari para ahli ternama, hingga pembahasan yang terfokus pada motivasi belajar, motivasi kerja, dan motivasi prestasi. Selain disajikan dalam bahasa sederhana, buku ini juga memberikan contoh penelitian tentang motivasi di bidang pendidikan, dan pengukurannya dengan menggunakan teknologi yang dipakai saat ini. Dengan komposisi yang lengkap inilah, diharapkan buku ini dapat menjadi panduan bagi pembaca untuk memahami motivasi dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Revitalisasi Peran Ekstrakurikuler

Keagamaan di Sekolah UAD PRESS
Pembelajaran kooperatif lebih menekankan interaksi siswa. Dari sini siswa akan melakukan komunikasi aktif dengan sesama temannya. Model pembelajaran kooperatif yang dipilih adalah model group investigation. Group investigation adalah model ini merupakan suatu model yang sangat terstruktur dengan enam tahapan pelaksanaan khusus. Keterlibatan siswa terdapat di dalam setiap tahapan mulai dari pemilihan topik hingga evaluasi belajar siswa.

Kumpulan abstrak penelitian dosen IKIP Surabaya Deepublish

Seorang guru dikatakan memiliki kinerja yang tinggi apabila memahami makna kinerja sesungguhnya dan harus dibuktikan dalam pelaksanaan dengan

menjalankan tugasnya. Kinerja guru dikatakan baik jika guru telah melakukan unsur- unsur terkait dengan pembelajaran dengan baik, seperti menguasai dan mengembangkan bahan pelajaran, kedisiplinan dalam mengajar, kreatifitas dalam pengajaran, kerjasama dengan semua warga sekolah, memiliki keteladanan yang patut diteladani siswa, objektif dalam membimbing dan menilai siswa. Sam dan Tuti (2007:53-54) menjabarkan bahwa seorang pendidikan Jepang mengatakan bahwa pembaruan yang menyeluruh terjadi di Jepang karena adanya pengaruh investasi pendidikan. Seorang tokoh pendidikan Jerman mengatakan bahwa setelah perang dunia II terjadi pembaharuan adalah berkat investasi sistem pendidikan. Kedua tokoh tersebut adalah

selaku anggota komisi internasional pengembangan pendidikan akhirnya menyimpulkan mengenai peran pendidikan sebagai berikut: “for all those who want to make the world as it is today a better place, and to prepare for the future, education is a capital, universal subject”.

HIGH PERFORMANCE IN SPORTS:
MENTAL TRAINING PADA CABANG
OLAHRAGA Media Sains Indonesia

Buku Statistika dasar ini merupakan buku yang bisa digunakan untuk tingkat SMA/Sederajat dan mahasiswa jenjang D3 dan S1. Dalam rangka membantu menyelesaikan penelitian Tugas Akhir dan Skripsi, dengan menggunakan aplikasi software SPSS versi terbaru. pada buku ini, akan dituntun langkah demi langkah tutorial penggunaan SPSS

untuk menyelesaikan setiap uji statistic. Bukan hanya itu, dalam penjelasannya disertai dengan gambar yang memudahkan mahasiswa dalam memahaminya. Buku ini mencakup statistika Deskriptif dan inferensial dengan mengupas tuntas hitungan statistika baik secara manual dan SPSS. Dengan Bahasa yang lugas dan mudah dipahami. Seperti Mean, Median, modus, desil, percentil, kuartil, simpangan baku dan simpangan rata-rata. Disajikan dalam bentuk contoh soal dan pembahasan serta aplikasi dalam SPSS. Buku ini dirancang khusus untuk memudahkan mahasiswa dalam menyerap ilmu materi perkuliahan statistika dasar. Dikatakan dasar karena yang terdapat dalam buku ini, masih sebatas dua variabel untuk penelitian.

Namun, buku ini bisa digunakan dibidang Pendidikan, sosial dan Kesehatan. Mengutamakan materi yang kerap digunakan dalam penelitian sederhana. Seperti uji anova satu arah, uji colerasi sederhana, uji regresi sederhana yang biasa digunakan dalam dunia Pendidikan. Uji colerasi dengan chi square dan regresi logistic yang kerap digunakan dibidang Kesehatan.

Teori dan Praktik Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, PTK, R & D

Prenada Media

Human Motivation, originally published in 1987, offers a broad overview of theory and research from the perspective of a distinguished psychologist whose creative empirical studies of human motives span forty years. David McClelland describes

methods for measuring motives, the development of motives out of natural incentives and the relationship of motives to emotions, to values and to performance under a variety of conditions. He examines four major motive systems - achievement, power, affiliation and avoidance - reviewing and evaluating research on how these motive systems affect behaviour. Scientific understanding of motives and their interaction, he argues, contributes to understanding of such diverse and important phenomena as the rise and fall of civilisations, the underlying causes of war, the rate of economic development, the nature of leadership, the reasons for authoritarian or democratic governing styles, the determinants of success in management

and the factors responsible for health and illness. Students and instructors alike will find this book an exciting and readable presentation of the psychology of human motivation.

Jurnal Pena Elex Media Komputindo Jurnal Literatus merupakan jurnal yang diterbitkan oleh Neolectura dibawah naungan PT Traindo Bangun Negeri, diterbitkan dua kali dalam satu tahun. Literatus adalah media publikasi ilmiah dalam bentuk makalah konseptual dan penelitian lapangan yang terkait dengan paradigma berpikir umum. Diharapkan Literatus dapat menjadi media bagi akademisi dan peneliti untuk menerbitkan karya ilmiah mereka dan menjadi sumber referensi untuk pengembangan ilmu pengetahuan. Jika Anda tertarik untuk menerbitkan artikel

Anda di sini, silakan kunjungi OJS kami di <http://journal.neolectura.com/index.php/Literatus> Literatus Vol. 1 No. 1 ini berisi: Pengaruh Media Online terhadap Minat Belajar Siswa (Studi Kasus: SMK Islam Wijaya Kusuma) 1-5 Pengaruh Persepsi Siswa pada Penggunaan Metode Pembelajaran Jigsaw pada Mata Pelajaran Ekonomi terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X IPS SMA Budhi Warman II Jakarta Timur 6-9 Pengaruh Motivasi Belajar dengan Prestasi Belajar Ekonomi Siswa di SMK Mahadika Ciracas 10-13 Diatesis dalam Kicauan Twitter Anak Usia Remaja 14-18 Analisis Pengukuran Kinerja Organisasi Pengelolaan Zakat pada Lembaga Amil Zakat (LAZ) Zakat Sukses 19-24 Analisis Efisiensi Reksa Dana Syariah dengan Metode Data Envelopment Analisis (DEA) 25-30 Upaya

Meningkatkan Kecerdasan Naturalis melalui Metode Bercocok Tanam pada Kelompok TK B di KB TK Asaloka Jakarta Barat Tahun Ajaran 2018/2019 31-36

Computational Thinking dan Literasi Matematika dalam Tantangan Asesmen Nasional Penerbit NEM Covid-19 (coronavirus disease 2019), bencana non alam yang menjadi pandemik internasional, telah mengantarkan kita pada sebuah sejarah baru di dunia pendidikan, yaitu “dilarang ke sekolah”. Melalui SE nomor 36962/MPK.A/HK/2020, tanggal 17 Maret 2020 Menteri Pendidikan dan Kebudayaan mengambil kebijakan pelaksanaan pembelajaran dari rumah secara daring. Tantangan besar dihadapi oleh semua guru, dalam kewaspadaan terhadap virus corona, guru harus

melakukan pembelajaran bersama siswa secara jarak jauh dan mengedepankan pola daring. Berbagai permasalahan teknis muncul berkaitan kesiapan infrastruktur, sarana prasarana, akses internet, kemampuan SDM guru dan siswa dalam menggunakan moda daring dan kemampuan orangtua. Di sisi lain secara akademik permasalahan muncul berkaitan dengan bagaimana melakukan penyederhanaan kurikulum di masa darurat, pengintegrasian pembelajaran dan pelaksanaan evaluasi. Penulisan buku Kumpulan Best Practices ini bertujuan untuk memberikan apresiasi atas perjuangan para guru dan kepala sekolah yang hebat, memberikan wahana bagi pengembangan keprofesian guru, dan sebagai media untuk saling berbagi pengalaman. Buku

yang merupakan kumpulan pengalaman-pengalaman praktis ini diharapkan menjadi sumbang pikiran yang bermanfaat bagi upaya peningkatan mutu pendidikan, khususnya dalam menghadapi masa pandemi covid 19. Semoga buku ini bermanfaat untuk menjadi sumber belajar, sumber inspirasi dan vi pembangkit motivasi bagi para guru dan tenaga kependidikan lainnya untuk terus memberikan layanan pendidikan terbaik bagi anak bangsa, apapun kondisinya. Mekar Berseri Di Masa Pandemi (Kumpulan Best Practices Inovasi Pembelajaran Pada Sekolah Model Di Masa Pandemi Covid 19) SMP, SMA, SMK ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Mekar Berseri Di Masa Pandemi

(Kumpulan Best Practices Inovasi Pembelajaran Pada Sekolah Model Di Masa Pandemi Covid 19) SMP, SMA, SMK
Grasindo

Buku yang ada di tangan pembaca ini disusun dengan memperhatikan pengalaman praktis ketika melakukan penelitian. Disusun sesuai dengan kebutuhan mendasar bagi seorang peneliti kuantitatif dan sengaja tidak menghadirkan hitungan manual untuk menghindari banyaknya rumus dan angka yang membuat sebagian orang yang bukan matematikawan menjadi bosan dan kurang menarik. Untuk menggantikannya maka teknik perhitungan dari tes-tes statistik digunakan program bantu SPSS. Kekuatan buku ini terletak pada kesederhanaan materi dan kepraktisan

analisis yang dihadirkan dengan contoh dan dianalisis sesuai dengan prosedur analisis hipotesis.

Utilization of Learning Media in Improving Learning Outcomes and Motivation Bumi Aksara

Pendidikan di Indonesia akan maju dan berhasil jika beberapa aspek saling berkesinambungan. Tiga pilar utama dalam pendidikan utamanya yaitu pembelajar atau peserta didik, pengajar sebagai fasilitator, dan bahan ajar sebagai media informasi yang akan diberikan kepada peserta didik. Berdasarkan ketiga pilar tersebut, maka keberhasilan pembelajaran salah satunya ditentukan oleh kualitas bahan ajar. Kualitas yang dimaksud di sini adalah bahan ajar tersebut harus sesuai dengan tujuan pendidikan, khususnya

tujuan pembelajaran matematika. Tuntutan kurikulum pada saat ini juga harus mendukung dan mengoptimalkan keterampilan di era 4.0. Tentunya, ini menjadi tugas besar bagi para pendidik agar dapat menciptakan pembelajaran yang efektif dan efisien. Salah satu poin penting dalam pembelajaran matematika agar bisa optimal adalah kemampuan algoritma atau berpikir secara terstruktur. Kemampuan tersebut tertuang dalam computational thinking. Beberapa pendidikan luar formal di Indonesia saat ini sudah berfokus pada kemampuan berpikir komputasi (computational thinking). Pentingnya computational thinking ini tidak hanya berpusat pada penyelesaian masalah, tetapi lebih ke proses pengembangan dan identifikasi masalah untuk kemudian

diselesaikan dengan algoritma yang terstruktur. Kemampuan CT ini juga selaras dengan literasi matematika. Di mana peserta didik merumuskan, menggunakan dan menginterpretasi matematika dalam berbagai konteks. Hal ini mencakup penalaran matematika dan menggunakan konsep, prosedur, fakta, dan alat matematis untuk menggambarkan, menjelaskan, dan memprediksi fenomena. Literasi Matematika dan computational thinking ini akan mendukung asesmen nasional yang saat ini dicanangkan oleh Kementerian Pendidikan di Indonesia. Jurnal Pendidikan Empirisme Penerbit NEM Buku ini merupakan bentuk karya inovasi dan kreativitas penulis yang dimaksudkan sebagai pengembangan

model pembelajaran bagi siswa SMP. Buku ini, menjadi sederet pengalaman yang dituangkan sebagai hasil penelitian. Buku ini sekaligus menjadi hasil nyata yang dilakukan oleh peneliti dalam menyelesaikan masalah yang dihadapi oleh siswa-siswa SMP Muhammadiyah 2 Baturetno, Kabupaten Wonogiri, Provinsi Jawa Tengah. Isi buku ini merangkum sederetan lengkap strategi pengemasan dan penerapan model make a match sebagai solusi untuk mengatasi permasalahan pembelajaran, terutama terkait pembelajaran sistem reproduksi manusia. Model pembelajaran tersebut sekaligus diharapkan mampu mendorong motivasi para pelajar dalam mempelajari sistem reproduksi manusia.

Pedoman penulisan artikel ilmiah

untuk jurnal LPP Balai Insan Cendekia Alhamdulillah tabarakallah atas terbitnya buku yang sangat menarik ini, yang sangat layak dimiliki bukan hanya sekedar dibaca. dikarenakan buku ini ditulis secara sistematis dan lugas mengenai langkah-langkah implementasi Penerapan corelasi, regresi dan eksperimen pada penelitian dua variabel. Buku ini menyajikan tahap demi tahap yang harus dikerjakan untuk mendapatkan hipotesis, dari awal data diterima kemudian diolah dengan uji asumsi klasik setelah itu yang pengolahan Uji Hipotesis. cara penyajiannya ini dengan panduan gambar-gambar secara langsung, jadi sangat cocok untuk para mahasiswa yang sedang menyusun tugas akhir, skripsi pada khususnya. Buku yang

dikemas sangat apik dan ditulis oleh 6 (enam) Mahasiswa yang sudah mahir dalam mengolah data statistika dengan aplikasi SPSS untuk dua variabel. Dengan hadirnya buku mampu memberi khasanah pengetahuan dibidang statistika.

Implementasi Digitalisasi Teknologi Pada Bangunan Tinggi untuk Menghadapi Era Revolusi Industri 4.0 di Indonesia Deepublish

Agar pembelajaran dapat dilaksanakan dengan baik dan memperoleh hasil sesuai harapan, dibutuhkan perencanaan yang serius dan matang. Oleh karenanya, maka tugas guru adalah mendesain strategi pembelajaran yang dapat digunakan secara efektif dan efisien dengan berbagai rangkaian komponen pendukung yang memadai;

salah satu yang berhubungan dengan keinginan dan kemauan siswa dalam belajar, yaitu motivasi belajar yang dapat menentukan seberapa mampu dan seberapa tahan siswa dalam melaksanakan aktivitas belajar. Bagaimana mendesain strategi pembelajaran yang dapat menumbuhkan motivasi belajar siswa menjadi semakin tinggi? Buku ini adalah jawabannya. Buku ini menyajikan pentingnya motivasi dalam pembelajaran, salah satunya adalah penggunaan metode motivasi ARCS. ARCS adalah metode motivasi yang sangat fleksibel dan dapat digunakan dalam berbagai kepentingan. Dalam pembelajaran metode ARCS memiliki sintak yang dapat digabungkan dengan strategi pembelajaran apapun yang

telah dipilih guru. Buku ini juga dapat dijadikan rujukan untuk melakukan penelitian berbasis motivasi belajar karena dalam buku ini juga disajikan angket motivasi ARCS untuk menganalisa tercapainya penggunaan motivasi.

GROUP INVESTIGATION MENINGKATKAN

HASIL BELAJAR SISWA Bumi Aksara

Disajikan dalam 13 bab utama beserta subbab dengan pembahasan dan uraian yang komprehensif, yang disesuaikan dengan kerangka kajian yang simpel dan mudah dicerna. Topik bahasan utama metode penelitian pendidikan dan pengembangan ini, antara lain: Pengetahuan dan pendekatan ilmiah Hakikat penelitian pendidikan Mengidentifikasi dan merumuskan masalah Kajian pustaka dalam penelitian

Cara merumuskan hipotesis penelitian Mengidentifikasi dan mendefinisikan variabel penelitian Validitas: internal dan eksternal Memilih dan menentukan rancangan penelitian Menentukan populasi dan sampel penelitian Mengembangkan instrumen penelitian Teknik analisis data penelitian Menyusun proposal dan laporan penelitian Buku persembahan penerbit prenatalMedia *PENERAPAN POSITIVE REINFORCEMENT TERHADAP MOTIVASI BELAJAR PESERTA DIDIK* Gramedia Pustaka Utama Jenis penelitian yang dilakukan oleh peneliti adalah Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Action Research). Penelitian ini dilaksanakan dengan kolaborasi antara peneliti, dengan rekan guru yang bertindak sebagai Observer dan melibatkan partisipasi siswa. Subjek

penelitian ini adalah siswa kelas XII SMA, yang berjumlah 33 siswa. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui kegiatan berupa: (a) observasi, (b) angket sederhana, (c) tes, dan (d) dokumentasi. Prosedur penelitian meliputi tahap: (a) perencanaan tindakan, (b) pelaksanaan tindakan, (c) observasi dan interpretasi, dan (d) analisis dan refleksi. Salah satu contoh Laporan Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Ditulis Sebagai Salah Satu Persyaratan kenaikan pangkat golongan ruang dari III/C ke III/D jabatan fungsional guru SMA, khususnya Guru Ekonomi atau IPS. Anda bisa memanfaatkan dokumen ini untuk menulis Laporan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) anda sendiri. Dokumen/pdf ini bisa di download dan dimanfaatkan oleh anda sepenuhnya

diluar Google Play Book (tidak diproteksi) dan bisa di pindahkan (copy paste) kemana saja anda suka Bila anda butuh bimbingan dan lain-lain dalam hal penulisan Laporan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) anda sendiri, anda bisa kontak kami, nomor telepon dan lain-lain bisa anda lihat di halaman lampiran dari dokumen ini (halaman terakhir).

JEJAK GUPRESNAS : GURU PRESTASI NASIONAL Rinda Fauzian

Buku ini disusun berdasarkan hasil kajian dari berbagai sumber bacaan dan pengalaman penelitian tentang pendidikan mulai dari Sekolah Dasar hingga Perguruan Tinggi. Buku Pendekatan Kualitatif, Kuantitatif, PTK, dan Research and Development ini diharapkan dapat melengkapi buku-buku penelitian untuk mahasiswa S1, S2, dan

S3 serta pendidik, peneliti, praktisi, dan pihak lain yang peduli dan ingin mendalami bidang pendidikan melalui penelitian. Buku ini terdiri dari lima bagian yang bisa dipelajari. Bagian 1, Pengertian dan Ruang Lingkup Penelitian Pendidikan. Bagian 2, Penelitian Kuantitatif beserta contohnya. Bagian 3, Penelitian Kualitatif beserta contohnya. Bagian 4, Penelitian Tindakan Kelas beserta contohnya. Bagian 5, Research and Development beserta contohnya. Setiap bagian dari buku ini menyajikan beberapa bab yang disertai contoh praktis hasil-hasil penelitian penulis.

Jurnal UNISAedu Volume 5 Nomor 3 2021
CV. AZKA PUSTAKA

Meningkatkan Keterampilan Menulis Teks Eksplanasi Kompleks Melalui Teks Berita Dengan Metode STAD Mata

Pelajaran Bahasa Indonesia Pada Siswa EMSI SUSILAWATI 237 - 242 Upaya Meningkatkan Keaktifan dan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Snowball Throwing Pada Mata Pelajaran Pekerjaan Dasar Tekhnik Otomotif HENDRA HERMANSAH 243 - 246 Perbedaan Antara Metode Eksperimen Dan Diskusi Menggunakan Lembar Kegiatan Siswa Dengan Metode Diskusi Tanpa Lembar Kegiatan Siswa Pada Materi Ikatan Kimia Ditinjau Dari Motivasi Dan Prestasi Belajar Kimia MUHAMAD 247 - 252 Penerapan Model Pembelajaran Problem Based Learning Untuk Meningkatkan Aktivitas Belajar Akuntansi Siswa NANDI 253 - 256 Keefektifan Penerapan Chemistry Golden Bell Terhadap Motivasi Dan Prestasi Belajar Kimia Peserta Didik RIAS

SARININGTIAS 257 - 264 Developing Communicative Speaking Tasks For The Eleventh Grade Students Of SMAN 1 Losarang ROPINI SUJI 265 - 268 Pengaruh Penerapan Metode Probing Prompting dengan Complete Sentence Terhadap Kualitas Belajar Siswa Pada Materi Sistem Reproduksi ROSTATI 269-276 Analisis Semiotik Roland Barthes Novel Hujan Karya Tere Liye Dan Rencana Pelaksanaan Pembelajarannya Di Kelas SUKARTI 277- 282 Peningkatan Motivasi Belajar Dan Prestasi Belajar Pendidikan Kewarganegaraan Melalui Penerapan Metode Student Team Achievement Division Pada Siswa THEDI SUMARNA 283- 286 Jurnal Pendidikan Dwija Utama Penerbit Lakeisha
Perkembangan industri di Indonesia

sekarang ini telah memasuki era 4.0. Hal ini berdampak pada dunia konstruksi dikarenakan konstruksi merupakan salah satu pionir pembangunan ekonomi negara khususnya pada bangunan tinggi di seluruh dunia, salah satunya di Indonesia. Oleh karena itu, pentingnya dunia konstruksi bergabung dengan teknologi supaya tidak tertinggal oleh perubahan era yang ada. Digitalisasi semakin diperlukan guna mempermudah para praktisi menyelesaikan proyek yang mereka jalankan dengan cepat dan juga memiliki kualitas yang baik. Salah satunya dengan metode Building Information Modelling (BIM).
Analisis Regresi Sang Surya Media Buku yang berjudul "Meningkatkan Kualitas Pembelajaran Guru TK dan SD Melalui Penelitian Tindakan Kelas :

Kumpulan Artikel PTK" ini merupakan kumpulan dari 24 artikel PTK dengan judul yang berbeda-beda diantaranya berjudul Peningkatan Prestasi Belajar IPA Materi Perkebangbiakan Hewan Melalui Pendekatan Steam Metode Project Best Learning pada Peserta Didik Jenjang SD, Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Teknik Jigsaw untuk Meningkatkan Hasil Belajar Materi Perkebangbiakan Makhluk Hidup pada Siswa Kelas 6, Penerapan Model Pembelajaran Make A Match Dalam Meningkatkan Kompetensi Belajar Peserta Didik Materi Alat Gerak Dan Fungsinya pada Hewan Dan Manusia di Kelas 5 SD, Metode Stad Untuk Meningkatkan Keaktifan dan Hasil Belajar IPA Siswa SD, Smart Digital Puzzle Media dalam Meningkatkan

Motivasi dan Hasil Belajar Perkebangbiakan Tumbuhan dan Hewan, Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Quizizz pada Siswa Sekolah Dasar, Model Pembelajaran Make A Match Untuk Meningkatkan Prestasi Belajar ipa Materi Sifat Perambatan Bunyi Siswa Kelas IV di Masa Pandemi Covid 19, dan banyak lagi. Semoga buku ini dapat membantu mengatasi masalah yang dihadapi dalam kegiatan pembelajaran bagi guru sekolah dasar dan taman kanak-kanak. *GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH Terhadap Motivasi Berprestasi Guru* Get Press
Prestasi Olahraga merupakan hasil optimal yang dicapai oleh seseorang olahragawan (atlet) atau sekelompok orang (Tim/Regu) dalam bentuk

kemampuan dan keterampilan dalam menyelesaikan tugas-tugas, baik dalam kompetisi beregu maupun individu. Usaha latihan yang maksimal dan terstruktur dapat memberikan hasil yang maksimal dalam prestasi olahraga. Pengetahuan, latihan fisik, dan mental seorang atlet tentu akan menentukan suatu hasil yang membimbing keberhasilan suatu prestasi. Tujuan dari beberapa aspek pembahasan pada buku ini akan menuntun pencapaian prestasi sesuai dengan yang diharapkan. Buku ini akan menjelaskan beberapa cabang olahraga yang akan menuntun kita untuk mencapai latihan fisik dan mental yang maksimal. Adapun beberapa pembahasan yang akan dibahas dalam buku ini dimulai dari sejarah, teori, latihan fisik, latihan mental, dan

instrument tes psikologi. Buku ini dapat dibaca oleh mahasiswa, pengajar, pelatih, atau pembina olahraga baik yang berada dilingkungan sekolah, perguruan tinggi ataupun Klub-klub olahraga. *Al-Islam dan Kemuhammadiyah*an Media Nusa Creative (MNC Publishing) Buku ini disusun untuk menjawab permasalahan pembelajaran seperti siswa jenuh, malas, cuek, mengantuk, dan melamun saat pembelajaran. Meskipun lembar kerja siswa sudah didesain untuk setiap pertemuan namun, masih dirasakan proses pembelajaran membosankan dan monoton. Perlu adanya inovasi dalam pembelajaran sehingga metode diskusi tipe kokok sangat berpengaruh dalam peningkatan, motivasi, aktivitas dan prestasi belajar peserta didik. Terdapat tiga tahapan

dalam pembelajaran menggunakan metode diskusi tipe kokok, di antaranya; kooperatif, koreksi dan konferensi. Semua anggota kelompok ikut bertanggung jawab mulai dari eksplorasi, elaborasi sampai dengan

konfirmasi materi yang sedang dibahas. Oleh karena itu buku ini sangat cocok untuk dijadikan bahan eferensi dan alternatif metode pembelajaran yang tidak membosankan.